

Verhandlungsberichte des Stadtrates vom 23. und 30. November 2020 sowie 7. Dezember 2020

Pumptrack auf dem Rapidplatz

In den letzten Jahren wurde mehrfach und von verschiedenen Seiten Kritikpunkte und Verbesserungsvorschläge für den Rapidplatz an die Stadt herangetragen. Das "Studio Dietikon" hat sich im laufenden Jahr daher intensiv mit diesem urbanen Freiraum beschäftigt. Im Prozess hat sich gezeigt, dass die zwei Themen Beschattung und Spielbereich zentrale Anliegen zur Verbesserung der Aufenthaltsqualität und Erhöhung der Attraktivität sind. Bereits im Juli 2020 konnte ein temporäres Beschattungselement bestehend aus zwei Pavillons mit Rampen, Podesten und Möblierung als Sofortmassnahme aufgestellt werden. Der Rapidplatz als städtischer Freiraum hat die Aufgabe, für grössere Veranstaltungen eine freie Fläche zu bieten und soll daher nur mit mobilen Installationen ausgestattet werden. Für einen modularen Pumptrack auf einer Fläche von 16m x 30m und einer Fahrbahnlänge von 65m ist ein Kredit von Fr. 52'000.00 genehmigt worden.

Spiel und Kletterdrachen für den Spielplatz Birmensdorferstrasse

Das Studio Dietikon hat sich im Jahr 2020 mit verschiedenen Freiräumen befasst. Im Themenbereich Spielplatz wurde der Fokus auf den Spielplatz Birmensdorferstrasse im Quartier Hofacker-Luberzen gelegt. Dieser Spielplatz hebt sich durch die abwechslungsreiche Topografie, viele grosse schattenspendende Bäume und eine Wiese für freies Spiel von anderen Anlagen ab. Die bestehenden Spielgeräte sind hingegen nicht besonders ausgefallen und attraktiv. Im Rahmen des Dialogprozesses "Studio Dietikon" konnte mit einer Kindergartenklasse aus dem Kindergarten Birmensdorferstrasse zusammengearbeitet werden. Die Kinder durften auf freiwilliger Basis ein Spielplatzmodell basteln und gemeinsam mit ihren Eltern an einem Mitwirkungsanlass auf dem Spielplatz teilnehmen. Als Hauptidee soll ein grosses Spielgerät erstellt werden, welches den im Mitwirkungsanlass genannten Hauptbedürfnissen entspricht, den Spielplatz gesamthaft aufwertet und ihm eine verstärkte Ausstrahlung gibt. Für die Detailplanung, den Bau und die Montage des neuen Spielgerätes ist ein Kredit von Fr. 92'000.00 genehmigt worden.

Kredit für Materialbeschaffung des neuen Schulfaches «Natur und Technik»

Das neue Fach im Lehrplan 21 «Natur und Technik (NT)» setzt sich aus den Teilbereichen Biologie, Physik und Chemie zusammen und wird ab der dritten bis zur elften Klasse (1.-6. Primarklasse à 2 Wochenlektionen, 1.-3. Sekundarklasse à 3 Lektionen) unterrichtet. Um die Vorgaben des Lehrplans zu erfüllen, muss zusätzliches Material angeschafft werden. Da diese Ausgaben für den Unterricht zwingend notwendig sind, gelten die Kosten als gebunden. Dazu ist ein Kredit in der Höhe von Fr. 274'135.00 genehmigt worden.

Neuer Schutzraumkontrolleur in Dietikon

Gemäss Art. 29 der kantonalen Zivilschutzverordnung vom 17. September 2008 gehört die Kontrolle der Personenschutzzräume zum Aufgabenbereich der Gemeinde. Die Kontrolle wird durch den verantwortlichen Schutzraumkontrolleur durchgeführt. Die Arbeit als Schutzraumkontrolleur bringt es mit sich, dass auch Mängelverfügungen erfasst werden müssen. Die Ernennung ist Voraussetzung für die Übertragung der Kompetenzen zur Anordnung von Mängelbehebungen. Hanspeter Jauch aus Urdorf ist per 1. Januar 2021 zum Schutzraumkontrolleur der Zivilschutzor-

ganisation Region Dietikon ernannt worden. Heinrich Lips und Roland Graf aus Dietikon sind seine Stellvertreter.

Beitrag für die unentgeltliche Rechtsberatung im Stadthaus

Die Christliche Gewerkschaftsvereinigung bietet jeden Donnerstag-Abend eine unentgeltliche Rechtsauskunft für Dietikerinnen und Dietiker an. Die Stadt zahlt dabei einen Beitrag von Fr. 20.00 pro Beratung. Für das Jahr 2019 wird ein Betrag von Fr. 6'140.00 ausgerichtet.

Rücktritt aus dem Wahlbüro

Nicole Florian war für die SVP 10 Jahre als Wahlbüromitglied tätig. Sie tritt per 31. Dezember 2020 aus dem Wahlbüro zurück.

Baubewilligungen

Der Stadtrat bzw. die Baukommission haben folgende Bewilligungen erteilt:

- Enzo Guerriero, Mattenhof 35, Zürich: Umnutzung in Zylinderschleif- und Motorenrevisionswerkstatt, Florastrasse 6;
- Limeco, Reservatstrasse 5, Dietikon: Neubau einer Wärmespeicheranlage für Heisswasser, Reservatstrasse 5, Dietikon;
- Rainer Kemper, Mühlehaldenstrasse 18, Dietikon: Ersatz der Wärmeerzeugung durch eine Luft / Wasser-Wärmepumpe, Mühlehaldenstrasse 18.

Diverse Bewilligungen

Der Sicherheits- und Gesundheitsvorstand hat folgende Bewilligungen erteilt:

- Katrin Kirtz, Schützenstrasse 30, Dietikon: Patent mit Alkoholausschank für den K Kiosk im MM Löwenzentrum, Zentralstrasse 17;
- Mamo Ali, Breitistrasse 24, Kloten: Patent mit Alkoholausschank für den Gastwirtschaftsbetrieb SS Moonlight GmbH, Oberdorfstrasse 51;
- Francesco Fabio Astuto, Luegislandstrasse 510, Zürich: Patent mit Alkoholausschank für den Gastwirtschaftsbetrieb Arte Chiara KLG, Altbergstrasse 26;
- Gilbert Olivier Wittwer, Gyrhaldenstrasse 62, Dietikon: Patent für den Klein- und Mittelverkauf für den Online-Shop der Wondercrow GmbH, Gyrhaldenstrasse 62;
- Standortförderung Dietikon: Durchführung des wöchentlichen Frischmarktes in der Markthalle auf dem Kirchplatz, jeweils am Mittwoch und Samstag, von 07.00 bis 13.00 Uhr, inkl. diverse kleinere Veranstaltungen (z.B. Setzlingsmarkt mit Eintopfaktion etc.) sowie Führung einer Festwirtschaft im Marktkaffee ab 1. Januar bis 31. Dezember 2021.

Geschwindigkeitskontrollen der Kantonspolizei

Die Kantonspolizei gibt folgende Resultate von Verkehrskontrollen bekannt:

- Bremgartnerstrasse, in Fahrtrichtung Bremgarten, bei 709 kontrollierten Fahrzeugen, 49 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 70 km/h, erlaubt 50 km/h;
- Heimstrasse, in Fahrtrichtung Spreitenbach, bei 1'519 kontrollierten Fahrzeugen, 18 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 75 km/h, erlaubt 50 km/h;
- Steinmürlistrasse, in Fahrtrichtung Zürich, bei 828 kontrollierten Fahrzeugen, 8 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 63 km/h, erlaubt 50 km/h;

- Hasenbergstrasse, in Fahrtrichtung Geroldswil, bei 753 kontrollierten Fahrzeugen, 27 Übertretungen, höchste gemessene Geschwindigkeit 65 km/h, erlaubt 50 km/h.



Claudia Winkler
Stadtschreiberin

Dietikon, 15. Dezember 2020

Kontakt

Claudia Winkler; 044 744 36 30